

Plus de 275 lycéens sensibilisés aux gestes des premiers secours

LE QUESNOY. Dans le cadre de la journée mondiale du secourisme, plus de 275 élèves de la cité scolaire Eugène-Thomas allaient se succéder jeudi pour participer à une formation aux gestes des premiers secours, dispensée par des représentants valenciennois de la Croix Rouge. En mai, un comité de promotion de la santé avait été créé. Composé de plusieurs agents médicaux, paramédicaux et administratifs, l'objectif visait à renforcer la place du Centre hospitalier du Quesnoy dans la prévention et la promotion de la santé en lien avec la ville.

PAS UNE FORMATION

À l'occasion de cette journée particulière, le comité a mené sa toute première action au sein de la cité scolaire Eugène-Thomas. « Ce ne sera pas, à proprement par-



Les élèves ont été initiés à trois ateliers différents.

ler, une formation de secouriste », expliquait Lionel Duquesne, médecin à l'hôpital du Quesnoy et membre de la Croix Rouge.

« L'idée étant de leur donner un avant-goût et la possibilité, s'ils le souhaitent, de se former par ailleurs et de façon plus approfondie. »

TROIS ATELIERS

Les professeurs et infirmières scolaire du baccalauréat accompagnement, soins et services à la personne (ASSP) ont collaboré avec la Croix Rouge de Valenciennes, présidée par Thomas Parnart et le comité. « Ensemble, nous allons sensibiliser les classes de première et terminale », précisait ce dernier : « Aujourd'hui, nous allons tourner sur trois ateliers qui nous ont paru essentiels : la perte de connaissance ou comment donner l'alerte et mettre la personne en position latérale de sécurité (PLS), le massage en cas d'arrêt cardiaque et la désobstruction des voies aériennes. » ■

RENÉ HARBONNIER (CLP)